

Schiff. Man berichtet, daß etwa 50 Passagiere auf der Höhe der Insel Sabo (?) gefunden sind. Die Leichen von 22 Söhnen sind bereits an der Küste angetrieben worden. Außerdem ist bei Holzalde ein Eisenbahngang infolge von starkem Schneefall stecken geblieben. 5 Personen sind ertrunken.

Untergang eines Dampfers. — 30 Personen ertranken. Ein Dampfer mit Pilgern an Bord, der sich auf der Fahrt von Bahia nach der Insel Itaparica befand, ist untergegangen, wobei 30 Personen ertranken.

Ein Zug in eine Schlucht gestürzt. — Viele Todesopfer. Wie aus Rio de Janeiro gemeldet wird, ist bei Pedra am Rio Grande ein Zug in eine Schlucht gestürzt, wobei eine große Anzahl von Personen getötet wurde.

Handelsnachrichten.

Kurzer Wochenbericht der Preisberichtsstelle beim Deutschen Handelswirtschaftsrat

vom 22. bis 27. März 1926.

Deutschland hat seine Exportfähigkeit in Weizen seit einiger Zeit eingestellt, da bei der geringen Spanne, die zwischen den Auslands- und den Inlandspreisen besteht, eine Verwertung unserer Weizengüter auf diesem Wege nicht mehr gewinnbringend erscheint. Da bekanntlich unsere Weizenvorräte nicht völlig aus eigener Kraft erfolgen kann, und Roggen leider nicht in dem Umfang als Brodtreidele Verwendung findet, daß wir damit unsere Ernährung aus der heimischen Erzeugung sicherstellen werden, obwohl wir dies auf Grund der diesjährigen Erntelage ohne Zweifel fast völlig gekonnt hätten, ist mit einem Wiederaufleben der deutschen Ausfuhr nicht mehr zu rechnen, vielmehr stellt man sich in Kreisen des Handels und der Mühlerie gegenwärtig schon ausschließlich auf die Einfuhr ein. So hat in der letzten Zeit Westdeutschland größere Mengen ausländischen Weizens verschiedenster Art gekauft, auch Hamburg und andere Teile Deutschlands erwarben fremdländisches Material. Mit der Notwendigkeit, Importe zu tätigen, erhalten natürlich die Preisangebote des Auslandes ein deutlichen Einfluß auf eine ganz andere Bedeutung, als sie sie zu der Zeit besaßen, wo wir selbst noch exportierten. Der Preis einer

Weizensack (50 Kilo) innerhalbhalb der letzten Woche, die zur Weizenernte noch vorstanden sind. Das sind jetzt die Importe. Umgekehrt werden die deutschen Weizensacke augenscheinlich wieder stark von den ausländischen Weizensacken beeinflußt und es tritt jetzt der Zustand ein, daß die Säcke sich allmählich auszuwirken beginnen. Unter dem Einfluß der Weltmarktpreise füllt natürlich die deutschen Mühlen auch in erheblich stärkerem Maße deutschen Weizen, der immer noch billiger war als die hochwertigen Auslandsqualitäten. Bezeichnenderweise sind es gerade die Provinziale gewesen, die aus ihrer Nachbarschaft alles, was sie erhalten konnten, an sich heranzogen. So steigen die Notierungen für prompte märkte Abholung um etwa 7 M. je Tonne in Berlin weiter an. Der Roggenmarkt zeigt in der verflossenen Woche zunächst eine weitere Befestigung. Dies ist einmal darauf zurückzuführen, daß die Börsenmärkte stark durch Handelsarbeiten in Anspruch genommen ist, angesichts der bisher üblichen niedrigen Preise keine größere Verkaufseinstellung zeigte, doch aber weiterhin, und dieser Gesichtspunkt fällt vor allem ins Gewicht, die Verhandlungen über die Kreditgenügschrift an die Betriebe Handels-G. m. b. H. einen für die Absicherung dieser Gesellschaft günstigen Verlauf zu nehmen scheinen. Solange die Kredit bestand, daß dieser im Sinne der Landwirtschaft und einer Stützung der Roggenpreise arbeitenden Gesellschaft beträchtliche Summen aus den Mitteln des Reichstagsgefäßes leistungsfähig zur Verfügung gestellt werden sollte, hatten die Verhandlungen darüber bestimmtlich in der Vorwoche eine starke Befestigung ausgeübt, da jeder Interessent nun mit erhöhter Roggennotfrage rechnete. Nachdem jedoch der Haushaltungsausschuß des Reichstages sich für die Entscheidung, ob die angeforderten 30 Millionen zur Verfügung gestellt werden sollen oder nicht, für nicht zuständig erklärt hat, läßt die Tendenz sofort erheblich nach, so daß die Roggenpreise um 2-3 Mark niedriger schließen als vor 8 Tagen.

Von Gerste waren die besseren Qualitäten bei zuhiger Tendenz weiter gefragt. Nach Mitteldeutschland bietet die Konkurrenz der tschechoslowakischen Öfferten ein Hindernis für weitere Verkäufe norddeutschen Materials.

Hafer lag während der ganzen Woche recht fest. Die Nachfrage für den Artikel ist vielfältig. Nach West- und Süddeutschland besteht ein dauernder Bedarf. Die Notierung für märkte prompte Abholung ist von 162-178 auf 167-179 M. gestiegen. Gleichzeitig lebhaft war das Geschäft in Sachsen.

Gefriedenstierungen in Mark je Tonne. Weltmarktpreise umgerechnet in Goldmark.

Chicago, den 25. März: Weizen per Mai 241,00, per Juli 211,00, per Sept. 204,00. Roggen per Mai 142,40, per Juli 145,50, per Sept. 144,85. Mais loco mägeb II 117,40, per Mai 119,85, per Juli 125,45, per Sept. 128,85. Hafer per Mai 118,85, per Juli 115,85, per Sept. 118,75.

Berlin, den 26. März: Weizen märkt. 262-266, Roggen märkt. 155-160, Sommergerste 170-188, Wintergerste 189-193, Hafer märkt. 167-179.

Handelsgeschäftliches Lieferungsgefecht. Berlin, den 26. März: Weizen per März 278-278, per Mai 275,4-276, per Juli 274,4 bis 275,4, Roggen per Mai 179,4-178, per Juli 184-185, Hafer per Mai 180-181.

Schlachtviehpreise in Mark je Bentner Lebendgewicht.

	Berlin	Hamburg	Stuttgart
Ochsen	27. 3. 26.	25. u. 26. 3. 26.	25. 3. 26.
a	49-53	52-54	44-47
b	42-47	43-48	44-47
c	37-40	36-42	31-41
d	38-35	38-34	
e	46-48	46-50	44-45
f	42-44	40-45	44-45
g	37-40	34-39	30-43
h	-	26-32	
i	46-50	44-48	30-40
j	38-42	35-42	30-40
k	30-35	24-30	18-28
l	24-28	14-21	12-17
m	18-22	-	
n	-	-	
Schafe	75-82	-	60-62
o	65-74	-	72-79
p	50-60	54-56	60-70
q	48-51	47-53	58-62
r	40-46	30-35	50-70
s	38-35	30-35	
t	-	78-79	80-81
u	78-80	76-78	80-81
v	77-79	75-76	70-80
w	75-77	65-73	77-78
x	78-74	74-76	
y	70-74	65-74	60-70

Zur Aufklärung! Was ist Vorzugsvollmilch?

In der unter dieser Spülmarke in Nr. 72 des Sächs. Erz. erschienenen Anzeige befinden sich verschiedene Irrtümer. Punkt 1 und 2 sind so selbstverständlich, daß dieselben überhaupt nicht erwähnt zu werden brauchen. Zu Punkt 4 wird behauptet, durch Erhöhung der Milch auf 65° Celsius würden sämtliche Keime abgetötet.

Dies entspricht nicht der Wahrheit!

Hat die J. G. die Hauptache vergessen oder verschweigt sie dieselbe aus guten Gründen?

Wir bitten um genaue Aufklärung über diesen Punkt, insbesondere:

1. Wie lange wird die Milch auf 65° erhalten?
2. Wie die Milch im offenen Kessel erhitzt?
3. Wie die Milch über dem offenen Kühler gekühlt?

Wir bitten um baldiges Antwort, andernfalls wir es übernehmen müßten, die Angaben der J. G. auf ihren wahren Wert zurückzuführen.

Die Milchhändler zu Bischofswerda

Empfohlene Auflistung:

Spargel-
Gemüse-
Früchte-
besonders fein zu Bowle.
Erdbeeren u. Ananas
in Dosen.
Prima Rissobst
Pflaumen, 25 Pf. an
Süß-saftige spanische

Apfelsinen,
Oliven- u. Erdnusöl

Fleischsalat,
etwas ganz feines,
Kaffee, ganz besonders
und billig für Wiedererkäufer,

Käse groß. Auswahl

Heinrich,
Dresdner Straße

Pferdedünger

untenweise zu verkaufen

August Fröhde,
Bischofswerda.

Blutfrisch

Räbeljan

Lengfisch

Seeforellen

Seelachs

Riesen-

Geflügelinge

ganz frisch

ab 1.10

kleine Kieler

Bücklinge

ab 2.40.

Heinrich,

Dresdner Straße

Telephon 105.

Sonniges möbl. Zimmer zu vermieten

Dresdner Straße 50.

Echten Kaviar

10% billiger

Lachs, Wal,

Rollmöpse in Remoulade

Summer, Krabben,

Gild, Neunaugen,

Pumpernickel, 75 Pf.

Delphardinen,

besonders seine Qualitäten,

Gardellen, Kapern,

sowie versch. andere Delikatessen.

Heinrich,

Dresdner Straße

Telephon 105.

Heinrich,